
■卓話者紹介　　　　　　　　　天野純一君
昭和38年生れ59歳。前高、早稲田大学商学
部卒業後ケンブゲリッチ大に留学し三井物産
に4年勤務して家業の辰巳館に戻られ平成18
年より代表取締役になられました。地域では
みなかみ町観光協会理事長や日本温泉協会理
事などリーダーとして頑張られています。
■卓　話
会員リレー卓話で会長より指名されました
ので、次は天野会員にお願いします。
みなかみ町は全国に10番目の広さの町で

人口約17,000人、合併より5,000人以上の
人口減で、観光産業が一つの柱になっていま
すが、コロナ禍で来街者が減少して打撃を受
けています。その中で明るい話題として星野
リゾートによる谷川岳ロープウエイ買収ニュ
ース、オープンハウスの投資案件があり、今
後に期待しています。
コロナ前より年3.6億円の税の減収があり

これをどう埋めていくか。インバウンドは最
近少し戻りつつあり、全国旅行支援も一時的
に効果を上げていますが、リピーターの構築
と客単価の向上が必要で、価値観の変化と多
様化に応えることが求められています。町内
には自然とアウトドアレジャーに関する企業
が35社あり、カナダ・ニュージーランド、
国内では北海道の次ぐ多さです。スキー場も
8カ所あり首都圏から近い雪質のいいところ
にバックカントリーなどに自然との調和を目
指す星野リゾートが着目した点もあり、どう
開発していくか楽しみです。
温泉も18カ所と豊富にあり、草津等の火山
系源泉と違い、地殻変動で年月を経て温泉に

なるやわらかい温泉です。法師温泉で40年、
当館でも17年もかかり湧いてきます。鮮度は
かけ流しですので高く、美肌効果もさらに高
くゆっくり楽しんでいただきたいです。
当館は大正時代よりはじめ私で4代目とな

ります。旅館はいろいろな方が温泉に携わり
多くの方にくつろいでいただくところで、当
館のモットーとして「三温」温泉の温もり、
人の温もり、炭火の温もりがあります。
「人に接すること春のごとし」という言葉

があります。暖かく朗らかにさわやかな春の
風のように人に接するということで、幕末の
儒学者・哲学者佐藤一斎「言志四録」の中に
ある名言です。ほかにも名言がありその教え
は、素早く行動してあきらめず継続すること
ともあり、努力に努めています。
旅館業は物を売るサービスをするだけでは

なく、記憶や思い出を売る商いです。毎日い
ろいろなことがあり、記念日などのお祝い事、
お客様の急な不調が起ったり、来ていただく
お客様それぞれ違うドラマや突発事故があ
り、それに応える。互いの喜びがお客様と私
たちに共有され、私の生きがいとなります。
ですから24時間体制で頑張れます。
宿は家に人が百人と書きます。当館も100

名が手いっぱいで、今後の人手不足をどうし
ようか不安を感じますが、限られた人員でも
感動を与えられるようにしたいと思っていま
す。期待を上回る感動、予期しない驚きの感
動、そしてまた来たくなることです。
温泉文化をユネスコ無形文化遺産に登録し
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ようとしています。入浴だけでなく日本文化、
森林・保水・地熱を含めて訴えています。温
泉文化を楽しんでほしいと思います。

■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員長
■ソング　四つのテスト　　　石井壮太郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
第５分区ガバナー補佐　　　　狩野要一君

桑原　滋会長
１２日は沼田ゑびす講でローターアクトク

ラブ恒例のチャリティバザーが開催されまし
た。福田会長をはじめ多くのメンバーが参加
し、楽しくバザー品を販売していました。
５大奉仕の国際奉仕は1919年、世界大戦

直後のソルトレイク国際大会でこれをロータ
リーの正当な奉仕として確認する議決があ
り、個人の善意を持って戦争という異常事態
を少しずつ消していという議決でした。その
後戦争の有無にかかわらず、地球上の全ての
人たちを個人の善意を持ってつないでいくと
いう認識ができあがりました。
ロータリーの綱領に｢奉仕の理想に結ばれ

た、事業と専門職種に携わる人の世界的親交
によって、国際間の理解と親善と平和を推進
すること｣とあります。当クラブは国際奉仕
でも優良な奉仕をしているとの評価を頂い
て、本年度今までの活動を国際奉仕委員会で
まとめる予定ですのでご確認ください。

星野貴昭幹事
◎県コロナウイルス感染警戒レベル２対応
警戒レベルが上がりましたが例会は通常対
応。食事は弁当とする。

◎SAA出席委員会　　　 阿佐見卓巳委員

◎ニコニコ委員会　　　　石井壮太郎委員長　
・狩野要一君（渋川RC）中野ガバナー公式
訪問29日はご協力をお願いします。
・桑原　滋君　狩野ガバナー補佐をお迎えし
て。割田会員の日本歯科医師会会長表彰を
祝して。
・割田一敏君　10月29日日本歯科医師会会
長表彰をいただくことができ。11月７日
結婚記念日にクラブから花篭をいただき。

金婚式50年。こんなに長く一緒にいる不
思議な感じで感謝感謝です。

・横山公一君　会員の中より商工会議所の議
員がたくさん就任され。経済発展のためご
活躍をお願いして。

・ニコニコ一週間　狩野ガバナー補佐を歓迎
して。深津会員の卓話を楽しみにして
星野貴昭君　浅沼美香さん　阿佐見卓巳君
天野純一君　　飯島千明君　石井壮太郎君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
金井正樹君　　木下康彦君　　櫛渕光彦君
小坂哲平君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　田代経量君
津久井功君　西田俊太郎君　　深津卓也君
福田真盛君　　保坂充勇君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
山口　剛君　山田龍之介君　　吉野　登君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　今井幸吉副委員長　
桑原　滋君　　星野貴昭君　浅沼美香さん　
天野純一君　　飯島千明君　阿佐見卓巳君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
金井正樹君　　木下康彦君　小野里雅広君
櫛渕光彦君　　久保英弘君　　小坂哲平君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　須田羊子さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　田代経量君
津久井功君　　深津卓也君　西田俊太郎君
福田真盛君　　保坂充勇君　　水石清治君
宮澤孝幸君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
山口　剛君　　吉野　登君　　割田一敏君

・ポリオプラス5000円
柳澤一貴君　　横山公一君　石井壮太郎君　

◎ローターアクト委員会　　木下康彦委員長
12日ゑびす講チャリティーバザーでの売上
は、32,924円でした。商品協力できなかった
方には2,000円口座引き落としさせていただ
きます。皆様のご協力に感謝いたします。
■狩野要一第５分区ガバナー補佐挨拶
２回目の訪問となりますが、いつも暖かく

迎えていただき感謝いたします。地区大会で
は多人数で元気良く協力いただき来年が楽し
みです。２月26日分区IMを渋川クラブがホス
トで行う予定です。成功に向けて準備が始ま
りましたので多くの参加をお願いします。29
日中野正美ガバナー公式訪問ではご協力をお
願いします。
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例 会 報 告

会長の時間

幹事報告

委員会報告

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 44名 ７名 68.10 ％


